



MILENIO TELEVISION

Inician los diálogos sobre la reforma al Poder Judicial

CIUDAD DE MÉXICO (JUAN PABLO DE LEO Y VAITIARE MATEOS).- En la **Cámara de Diputados** se llevó a cabo el primero, de 9 foros, sobre la reforma al Poder Judicial, a este encuentro asistieron los 11 ministros de la SCJN, así como consejeros de la Judicatura Federal, quienes intercambiaron posturas con legisladores y alertaron sobre los posibles riesgos de la iniciativa.



<https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-rChEGVn2R8RdmeLJ?e=rID9YX>